Erfolgreiche Titelkämpfe im Jugendschach Offenbacher Abiturient wird Schach-Hessenmeister



Die Offenbacher Teilnehmer an den U12- bis U18-Wettkämpfen der Schach-Hessenmeisterschaft. Foto: p

Offenbach (red) – Bei den Jugend-Hessenmeisterschaften im Schach der Altersklassen U12 bis U18 waren die Schachspieler der Vereinigten Schachgesellschaft Offenbach (VSGO) erfolgreich. Nach den beiden Vize-Hessenmeisterschaften in der U10, die VSGO-Spieler Dominik Laux und Rosalie Werner gewonnen hatten, sollten die Ergebnisse in den älteren Jahrgängen sogar noch besser werden.

Dabei konnte sich Dominik Laux gegenüber dem Ergebnis in der U10 nochmal steigern und gewann in der U12 mit acht von neun möglichen Punkten den Titel des Hessenmeisters. Jan Krasowitzki von der VSGO gelangen vier Siege, was einen guten Platz im Mittelfeld einbrachte. Ebenfalls gute Ergebnisse erzielten die Offenbacher U10-Spielerinnen Rosalie Werner und Josefin Hentschker bei den älteren in der U12 mit den Plätzen fünf und zwölf in der Mädchenwertung.

In der offenen U17 waren gleich fünf VSGO-Jugendliche am Start. Tom Werner hatte in der letzten Runde noch die Chancen auf einen Treppchenplatz, musste sich aber dem Turnierfavoriten nach dreieinhalb Stunden geschlagen geben. Er erreichte Platz zehn. Maxim Warburg als 19. konnte sich gegenüber dem Vorjahr deutlich verbessern. Sebastian Ternes holte als 23. genau die Hälfte der möglichen Punkte, knapp gefolgt von Tim Sommer und Kolja Hegmann. Besonders erfolgreich war der Offenbacher Abiturient Peter Keller, der souverän in der Königsklasse, der U18, sowohl den Hessenmeistertitel holen als auch die Blitzmeisterschaft für sich entscheiden konnte.

Ehrenpreis für drittgrößte Teilnehmergruppe

Dass Jugendschach in Offenbach boomt, merkt man nicht nur an den guten Ergebnissen quer über alle Altersklassen, sondern auch an den steigenden Teilnehmerzahlen Offenbacher Jugendlicher an den Hessenmeisterschaften. Die Vereinigte Schachgesellschaft Offenbach erhielt zusätzlich einen Ehrenpreis für die drittgrößte Teilnehmergruppe.

Für alle Interessierten, die das königliche Spiel erlernen und auch einmal ein Turnier spielen wollen, bietet die VSGO jeden Dienstag von 17 bis 19 Uhr im Vereinsheim, Arthur-Zitscher-Straße 22, ein Jugendtraining an. Am 17. Mai findet für alle Grundschüler in der Mathildenschule um 14.30 Uhr die bereits sechste Offenbacher Grundschulmeisterschaft statt. Anmeldungen nimmt Horst Müler per Mail an <u>mueller.of@arcor.de</u> entgegen.